



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	17	09/11/2023	LEGISLATIVO

INFORMA ASF

## Querétaro es el más transparente

POR ARTURO PÁRAMO  
*arturo.paramo@gimm.com.mx*

El estado de Querétaro es el más transparente en el país, de acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La Auditoría publicó los resultados de la segunda entrega del análisis de la Cuenta Pública de 2022 y no hubo observaciones para Querétaro.

De acuerdo con la ASF, en la Segunda entrega se realizaron 13 auditorías, de las que once se ejecutaron de manera presencial y dos por medios electrónicos.

El monto fiscalizado fue de 8 mil 796 millones 779 mil 300 pesos correspondientes a programas federales.

Con estos resultados, Querétaro se encuentra entre las entidades con menos observaciones en la aplicación de recursos públicos de programas federales, con cero, al igual que Aguascalientes, Ciudad de México y Guanajuato.

Se espesa aún una tercera entrega de la cuenta pública, que incluirá siete auditorías.

En la primera entrega se realizaron dos auditorías.

# 13

## AUDITORÍAS

se realizaron, once de manera presencial y dos por medios electrónicos.